

Fuente: Listín Diario

Fecha: 17 de agosto de 2011

Título: Banco de Leche de Lima duplicará este alimento para fines del 2011

Link: <http://www.listindiario.com.do/la-republica/2011/8/17/200115/Procuran-aumentar-la-lactancia-materna-en-RD>

CAMPAÑA

Procuran aumentar la lactancia materna en RD

UNICEF Y EL MINISTERIO DE SALUD RESALTAN BENEFICIOS PARA BEBÉS



El acto fue encabezado por la representante de Unicef en el país, María Jesús Conde; el viceministro de Salud Colectiva, José Rodríguez Aybar, y la representante de la OPS, Lilian Renau-Vernon.

Doris Pantaleón Santo Domingo

República Dominicana sigue siendo uno de los países de la región con más baja tasa de lactancia materna exclusiva, siendo utilizada solamente por el 7.8 por ciento de las madres, por lo que en busca de incrementar esos indicadores fue lanzada ayer en el país una nueva campaña nacional de promoción.

La campaña “Lactancia materna: lo mejor para asegurar la vida de tu bebé”, donde se destacan los beneficios para el bebé, la madre, la economía familiar y los servicios de salud que representa la lactancia, fue presentada ayer por el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef), conjuntamente con el Ministerio de Salud Pública y la Comisión Nacional de Lactancia Materna.

La nueva campaña sustituye a la existente en el país desde hace 10 años de “seno sólo seno” y con ella se busca involucrar más al hombre como apoyo de la mujer al momento de decidir la lactancia exclusiva del recién nacido, por lo menos durante los primeros seis meses de vida.

El acto de lanzamiento de la campaña fue encabezado por la representante de Unicef en el país, María Jesús Conde; el viceministro de Salud Colectiva, José Rodríguez Aybar; la representante en el país de la Organización Panamericana de la Salud (OPS), Lilian Renau-Vernon; la coordinadora de la Comisión Nacional de Lactancia Materna, Clavel Sánchez, y la señora Priscila Stothers, de la Liga de la Leche, entre otros.

Con su implementación se busca alcanzar a una población de más de 100,000 embarazadas y sus familias a través de seis hospitales en los que se trabajará en la primera etapa, así como comunicación cara a cara con 200,000 familias en el Distrito Nacional, Santo Domingo, San Pedro de Macorís, Santiago, La Vega, San Francisco de Macorís y las provincias fronterizas. Al dirigirse a los presentes, la representante de Unicef destacó los beneficios de la lactancia materna exclusiva para el niño porque evita que se enferme, previene infecciones y alergias, entre otros; para la madre porque reduce el tiempo de sangrado y previene el cáncer; para la familia porque significa ahorros considerables en compra de leche, de herramientas para alimentar el niño, en medicina y pérdida de horas de trabajo; y para el sistema de salud porque es un infante que no requerirá esos servicios con frecuencia. Estudios indican que la lactancia materna puede reducir hasta en 13 por ciento la mortalidad en menores de cinco años.

Destacó que esa campaña se realizó con la participación de instituciones, líderes comunitarios y mujeres, y que en la misma se involucra a médicos y enfermeras.